

Cuba condamne la mort de bébés à Gaza à cause de la malnutrition



La Havane, 28 fév (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a dénoncé ce mercredi, par le biais de son compte sur X, la mort en 24 heures de sept bébés palestiniens, victimes de malnutrition, et les bombardements d'Israël sur les civils et les obstacles à l'entrée de l'aide aggravent la situation sanitaire.

Le chef de la diplomatie cubaine a réitéré sur le réseau social son rejet du génocide du peuple palestinien et a appelé à la paix.

La veille, le porte-parole du ministère de la santé à Gaza, Ashraf Al-Qudra, a confirmé plusieurs décès de bébés dans le nord de la bande de Gaza, dus à la déshydratation et à la malnutrition.

Ashraf Al-Qudra a appelé les institutions internationales à mener une enquête médicale complète dans les abris de Gaza afin de surveiller et de traiter les personnes souffrant de déshydratation et de

malnutrition, en particulier les milliers d'enfants et de femmes enceintes, et d'éviter une catastrophe humanitaire.

À l'heure actuelle, aucune organisation n'est en mesure d'assurer la protection du système de santé dans la bande de Gaza, et 30 de ses 35 hôpitaux sont hors service en raison de l'agression israélienne (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348495-cuba-condamne-la-mort-de-bebes-a-gaza-a-cause-de-la-malnutrition>



Radio Habana Cuba